



**Individuelle Parkscheindrucker selbst
zusammenstellen: GeBE Thermodruckersystem
jetzt modular, für beste Raumnutzung und
Kostensparnis.**

Germering, 31.01.2024. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik stellt jetzt das modulare Thermodrucker System GeBE-COMPACT Plus für den Parkticket-Druck vor. Die umfangreichen Gestaltungsoptionen des Systems erlauben es, limitierten Raum in Automaten und Gehäusen optimal und kostenschonend zu nutzen. Basierend auf Druckermodulen für 2 und 3 Zoll Ticketbreite ergeben sich zahlreiche Erweiterungsvariationen. Indem sie die benötigten Komponenten hinzufügen, gestalten OEM-Drucker Kunden den Ticketdrucker passend für ihre Parking-Anwendung. Optionen, wie Montagebügel, Ausgabeschnabel in zwei Farben, unterschiedliche Papierrollenhalter und Papierzuführungen stehen zur Verfügung und GeBE unterstützt bei der Konfiguration mit der nötigen Expertise. Der Preis für den finalen Ticketdrucker addiert sich aus den Komponenten. So lässt sich auch längerfristig kalkulieren und Kosten des OEM Gesamtsystems lassen sich steuern.

Einzigartige Anwendungen brauchen einzigartige Thermodrucker-Lösungen

Mit über drei Jahrzehnten Erfahrung ist GeBE ein etablierter Anbieter von Thermodruckern, bekannt für maßgeschneiderte Thermodrucker Anpassungen mit absoluter Präzision. Das GeBE Produktportfolio passt sich fortwährend den Praxis-Anforderungen von OEM Kunden an und spiegelt GeBE's Ausrichtung auf innovative Lösungen wider. Die Weiterentwicklung des Thermodrucker Systems GeBE-COMPACT Plus nach einem nahezu frei kombinierbaren, modularen Konzept verdeutlicht das Engagement des Germeringer Unternehmens, seine Kunden mit deren einzigartigen Anwendungen in jeder Hinsicht zu unterstützen.

Für weitere Informationen über das modulare GeBE-COMPACT Plus Thermodrucker System und wie es ganz individuell zusammengestellt werden kann, besuchen Sie bitte www.gebe.net.

Pressekontakt:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Tel. +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Firmenkontakt:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany

Tel. +49 89 894141-0, E-Mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

Über GeBE:

Die GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH ist mit der Entwicklung, der Produktion und dem Verkauf industrieller Dateneingabe- und -ausgabesysteme seit Jahrzehnten anerkannter Partner der Industrie und seit 1985 hauptsächlich im B2B-Thermodruckergeschäft zu Hause. Dank des erfahrenen Teams mit umfangreichem Thermodruck Know-How ist GeBE ein vertrauenswürdiger, verlässlicher Partner für OEM aller Branchen, die zuverlässige und maßgeschneiderte Drucklösungen suchen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland bietet eine breite Palette von Produkten, darunter Ticketdrucker, Kioskdrucker, Linerless Drucker, Protokolldrucker und Linerless Label Drucker sowie Cutter, Linerless Cutter und Tastaturen verschiedenster Bauformen. Dabei ist es spezialisiert auf kundenspezifische Lösungen sowie Entwicklungen und bekannt für hochwertige, langlebige Produkte, Zuverlässigkeit und exzellenten Kundenservice sowie langjährigen Support. Dank eines bewährten, DIN EN ISO 9001 zertifizierten Qualitätssicherungssystems und jahrzehntelanger Produktionserfahrung hat sich GeBE einen großen OEM-Kundenstamm aufgebaut. GeBE entwickelt und produziert sowohl Baugruppen, als auch komplette Geräte und realisiert kundenspezifische Lösungen schnell, einfach und kosteneffizient, die Jahres-Losgrößen liegen zwischen einem und mehreren tausend Stück.



Individual ticket printers, self-combined:

GeBE thermal printer system modular now - for best space utilization and cost savings.

Germering, January 31, 2024. GeBE Elektronik und Feinwerktechnik now introduces the GeBE-COMPACT Plus modular thermal printer system for parking ticket printing. The system's extensive design options allow limited space in vending machines and housings to be used optimally and cost-effectively. Based on printer modules for 2 and 3 inch ticket widths, there are numerous expansion options. By adding the required components, OEM printer customers can combine the ticket printer to suit their parking application. Options such as mounting brackets, bezels in two colors, different paper roll holders and paper guides are available and GeBE supports the configuration with the necessary expertise. The price for the final ticket printer is based on the components. This makes it possible to make long-term calculations and control the costs of the overall OEM system.

Unique applications require unique thermal printer solutions

With over three decades of experience, GeBE is an established supplier of thermal printers, known for customized thermal printer adaptations with absolute precision. The GeBE product portfolio continuously adapts to the practical requirements of OEM customers and reflects GeBE's focus on innovative solutions. The further development of the GeBE-COMPACT Plus thermal printer system according to an almost freely combinable, modular concept illustrates the Germering-based company's commitment to supporting its customers in their unique applications in every respect.

For more information about the modular GeBE-COMPACT Plus thermal printer system and how it can be combined, please visit www.gebe.net.

Media contact:

Diana Zimmermann (M.A.), PR/Marketing, Phone: +49 89 894141-15, E-Mail: press@gebe.net

Company contact:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH, Beethovenstrasse 15, 82110 Germering, Germany,
Phone +49 89 894141-0, E-mail: info@gebe.net, Web: www.gebe.net

About GeBE:

GeBE Elektronik und Feinwerktechnik GmbH has been a recognized partner to industry for decades with the development, production and sale of industrial data input and output systems and has been primarily at home in the B2B thermal printer business since 1985. Thanks to its experienced team with extensive thermal printing know-how, GeBE is a trusted, reliable partner for OEMs in all industries looking for reliable and customized printing solutions. Based in Germany, the company offers a wide range of products including ticket printers, kiosk printers, linerless printers, log printers and linerless label printers as well as cutters, linerless cutters and keyboards of various designs. The company specializes in customer-specific solutions and developments and is known for its high-quality, durable products, reliability, excellent customer service and long-term support. Thanks to a proven, DIN EN ISO 9001 certified quality assurance system and decades of production experience, GeBE has built up a large OEM customer base. GeBE develops and produces both assemblies and complete devices and realizes customer-specific solutions quickly, easily and cost-effectively, with annual batch sizes ranging from one to several thousand units.